

Forums pour l'entourage

aider mon fils

Par Katefi Posté le 26/12/2024 à 15h21

Mon fils est changé depuis 1 an. Il a 20 an, bientôt 21. On a passé une année très difficile. Il a commencé une thérapie mais a tout arrêté au bout de 6 mois. il était devenu addict au mélange médicaments + alcool mais nous a souvent laissé entendre qu'il y avait d'autres substances. il a arrêté l'école, s'est isolé de la famille et socialement. Il a des dettes et ment souvent. Il a des absences de mémoire. Il nous a souvent emprunté de l'argent. Il est aussi addict aux casinos, et jeux d'argent. Plus j'essaie de l'aider et plus je le perd et il prend ses distances. Je ne sais même pas où il habite. Il a des appels quand on le voit. Rarement. Le psychiatre disait que ce serait long. Il y avait besoin d'un internement à un moment. refusé par mon fils si j'ai bien tout saisi mais la confidentialité....

2 réponses

Khora - 28/12/2024 à 05h09

Je comprends votre inquiétude, je suis aussi un fils qui s'est perdu, ça fait maintenant 5 ans , je viens seulement de tout dire , a ma mère et a mon père , le journe de Noël.
J'ai pas tellement de formule miracle à vous donner mais au moins vous savez que vous êtes pas seul dans cette situation mais on ne lâchera jamais

Daruma513 - 01/01/2025 à 16h27

De toute façon en france même quand vous voulez sortir de la drogue c'est pas gagner en france je parle en connaissance de cause je veut absolument arrêter les opioïde on me propose que de diminuer pendant 10 ans pour arriver a 4mg c'est assee horrible ma famille n'en peuvent plus de mon état j'ai moi même envie de stoper tous cela et je trouve aucune structure en france pourtant je suis prêt mentalement a le faire mais je trouve aucune structure sous pretexte que je soit a 11mg se serait soit disant trop alors que c'est ma seul chance de vivre normalement vous verrez le jours ou votre fils voudra en sortir..... ne perdez pas espoir moi aussi a son age a 20 ans je faisait sa mais parfois on a 26 ans 30 ans et on envie de retrouver sa famille et d'arrêter tous cela malheureusement y'a peu de soutiens en franca ni pour les familles ni pour le patient a part des adictologues qui nous proposent de nous maintenir dedans ou de diminuer progressivement sur des années c'est en train de detruire nos vie pour ma part cela fait presque 1 que je cherche une solution de sevrage a la brute